





BOLETIN INFORMATIVO

2023







CONTENIDO



01 Welling

Wellington Arnaud encabeza inicio de Navidad



02

Intervención cañada Hoya Cativa



03

Contra la violencia intrafamiliar



04

Reconocimiento de la OGTIC



05

Nuevo Acueducto San José de las Matas









Wellington Arnaud encabeza inicio de Navidad

En un ambiente de mucha camaradería, a ritmo de merengues y villancicos alegóricos a la época, los colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potable y Alcantarillados (INAPA) dieron la bienvenida a las festividades navideñas.

La actividad, que se llevó a cabo en la explanada de la institución, fue encabezada por el director ejecutivo, Wellington Arnaud, quien exhortó a reflexionar y compartir en familia.

«Es tiempo para que les den un abrazo, que les digan que los quieren, porque el tiempo pasa rapidísimo», manifestó el funcionario.















Arnaud pidió al Todopoderoso que ilumine a las familias de todos los servidores de la institución.

Además, reiteró que los logros obtenidos durante esta gestión han sido posibles gracias al esfuerzo de todos los colaboradores.

«Para mí es un privilegio ser parte de esta familia del INAPA», expresó.

Por otro lado, el director ejecutivo del INAPA dijo que este año ha sido difícil para la República Dominicana debido a tragedias como la de Quita Sueño, Haina, provincia San Cristóbal; así como los fuertes aguaceros registrados recientemente a causa de un disturbio tropical.



























Intervención cañada Hoya Cativa

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, y el alcalde de La Vega, Kelvin Cruz, anunciaron la intervención de la cañada Hoya Cativa, con una inversión de RD\$200 millones de pesos.

La obra dará respuesta a un reclamo de más de 20 años.

"Gracias a la visión de nuestro presidente Luis Abinader, llevaremos salud a nuestra gente con el saneamiento de esta cañada", aseveró Arnaud.

El funcionario dijo que ya la institución solicitó el código SNIP del proyecto que contempla: el manejo de las aguas lluvias; servicio de agua potable; recolección, transporte y tratamiento de las aguas residuales; manejo de los residuos sólidos y la creación de un parque lineal que servirá de pulmón natural y recreación en la zona.

Explicó que contempla un canal revestido de hormigón armado de una longitud de 890 metros lineales.

De igual modo, incluye la eliminación de acometidas de aguas residuales de viviendas, las cuales están interconectadas al alcantarillado pluvial que descarga sus aguas en la cañada.

Arnaud señaló que la obra beneficiará a los residentes en los sectores: La Colinas Sur, El Ensueño II, La Gloria, Gamundi, Don Bartolo y Don Pedro.

Agregó que el objetivo del proyecto es mejorar la calidad de vida de las familias que se encuentran en los alrededores de la zona.









Contra la violencia intrafamiliar

Con el lema «Vivir sin violencia es posible», el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) realizó un volanteo en las distintas áreas laborales, a fin de orientar y concientizar a los colaboradores sobre el tema bajo los lineamientos del Ministerio de la Mujer.



«El 25 de noviembre se conmemora el Día Internacional de la No Violencia contra la Mujer. Hoy visitamos las distintas áreas laborales, porque hay almas que salvar», citó Liberta Santana, encargada del Departamento de Equidad de Género.

Sostuvo que «Todo tipo de violencia hay que denunciarlo. La institución cuenta con un departamento para escuchar y darles solución a los distintos problemas que se les presenten a los colaboradores».

Dijo que la campaña se realizará en lo que resta del mes de noviembre para que las personas sepan que se puede vivir sin violencia.

Puntualizó que «en los hogares dominicanos se viven diferentes tipos de violencia que podemos evitar».

Concluyó diciendo que «hay que trabajar unidos y con la disposición de salvar vidas».

Las áreas que recibieron la orientación fueron la Dirección Comercial, Mayordomía, Desarrollo Rural, Recepción, entre otros.















Reconocimiento de la OGTIC

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) recibió un reconocimiento por su destacada labor en promover la innovación y el desarrollo digital, en el marco de la décima edición del Índice Tecnología de la Información y Comunicación para el Gobierno Digital (iTICge 2023).

La distinción, otorgada por la Oficina Gubernamental de Tecnologías de la Información y Comunicación (OGTIC), es por los avances de la institución en la implementación y desarrollo de tecnologías de la información y comunicación en el ámbito gubernamental.

El acto de entrega se llevó a cabo en la Cinemateca Dominicana.





Nuevo acueducto San José de las Matas

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, anunció la construcción de un nuevo acueducto para el municipio San José de las Matas, provincia Santiago.

El funcionario se reunió con residentes del municipio a quienes expresó que el sistema dotará de un servicio de agua potable eficiente a la población que por tantos años lo ha requerido.

«Es un honor para mí asumir esta responsabilidad que mejorará la calidad de vida de todos ustedes. Les pido que tengan fe y confianza en que vamos a cumplir con la palabra empeñada por nuestro presidente Luis Abinader», expresó.

La obra beneficiará a unos 28,523 habitantes de los sectores Paraíso de las Matas, Villa Duarte Abajo, Villa Duarte Arriba, Cañada del Caimito, Villa Esperanza, Ojo de Agua, La Mansión y Villa Verdún, entre otros.















Más tarde, el funcionario recorrió los barrios que bordean el arroyo Gurabo, acompañado de destacados políticos, comunicadores y humoristas de Santo Domingo.

Los invitados apreciaron la magnitud de los trabajos que están en ejecución para el saneamiento del arroyo.

Entre los visitantes estaban el diputado Bolívar Valera; los humoristas Fausto Mata y Aquiles Correa; así como los comunicadores Iván Castillo, Euric Santi, José Martínez Brito y Danny Caminero.





























Distribución de agua en Barahona

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) colabora con el Ministerio de Salud Pública, en el municipio Barahona, a fin de evitar el uso de agua no apta para consumo humano.

Luis José Popa, director de Operaciones del INAPA, destacó que trabajan para garantizar el suministro del líquido en esa demarcación, a través de camiones cisternas.

De acuerdo a lo explicado, se suplen más de 20 tinacos distribuidos e instalados estratégicamente en las comunidades afectadas, los cuales cumplen con un protocolo que incluye análisis y depósito seguro.

Además, el funcionario del INAPA anunció que trabajan en la rehabilitación de los acueductos que resultaron afectados por las fuertes lluvias.









Entrevista especial para elCaribe-CDN

Esta semana, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, participó en la entrevista especial de multimedios elCaribe-CDN, donde destacó que su gestión ha logrado aumentar la producción del líquido de 388 a 525 millones de galones diarios.



El funcionario explicó que el incremento es de 137 millones de galones diarios adicionales, que equivale a un 35 por ciento respecto a la producción registrada en el año 2020.

Arnaud dijo que las acciones y proyectos desarrollados en la actual administración en materia de gestión de agua potable impactan a dos millones de ciudadanos.

Manifestó que este avance se debe al apoyo del presidente Luis Abinader, que puso el agua potable y saneamiento como un eje fundamental de su gestión.

Agregó que este gobierno ha hecho la inversión más grande nunca antes visto en esta materia.













Gestión triplica inversión

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, afirmó que su gestión al frente de la institución ha triplicado, en tres años, lo que se invirtió en el último cuatrienio del expresidente Danilo Medina.

Wellington Arnaud expuso que la inversión del INAPA en estos tres años supera los RD\$20 mil millones, orientados a obras y soluciones de agua para los ciudadanos.



Asimismo, el funcionario, al participar en el programa "El Gobierno de la Mañana", destacó que otro de los logros de la gestión es que se ha aumentado la producción de agua mayor a la generada en los últimos 20 años.

Arnaud: "Yo debo decir que en nuestra gestión hemos aumentado de 388 millones de galones diarios a 525 millones de galones diarios, en solo tres años".

Dijo que ese aumento en la producción del líquido se debe a una ejecución extraordinaria, al tiempo de señalar que la hazaña ha sido gracias a una política clara de inversión en materia de agua.

Arroyo Gurabo

El director de INAPA adelantó que para el próximo 15 de diciembre se estará inaugurando la segunda etapa de saneamiento del arroyo Gurabo, en Santiago, al ponderar que con la obra se busca eliminar el 43 % de la contaminación del río Yaque del Norte.











CORTOS PROVINCIALES

Peravia

Técnicos de la institución corrigieron una fuga de agua potable en la red de distribución de cuatro pulgadas en la calle Ana de Pravia, Fundación de Peravia, Baní.



Santiago Rodríguez

Una brigada de Tratamiento de Agua realizó un operativo de limpieza y desinfección en la planta de tratamiento del acueducto de Sabaneta.

Sánchez Ramírez

En el municipio Cotuí se realizan trabajos de bacheo en las vías públicas que en los últimos meses han sido intervenidas por la institución para reparar averías en el sistema sanitario y las líneas de distribución. En esta ocasión, el operativo se llevó a cabo en la calle Colón cerca del estadio municipal.





